

がんば

島三小育友会報
発行部
広報部

[第72号]

今年も

楽しく七夕集会



心豊かな成長を

育友会副会長

山

下利秋

秋

輝かしい伝統ある三小育友会・副会長という大役をいろいろ考え、又、相談したすえにお引き受け致しましたが、実のところ不安な気持ちで、この一学期を過ごしてまいりました。会長をはじめ、皆様方に御迷惑を掛けぬよう努めたいと思いますので、御指導・御鞭撻下さいますようよろしくお願い申し上げます。

今年度も、育友会活動は日夜をとわず、活発にとり組まれております。

育友会活動が、役員だけのものではなく、お子様方の健全育成の場として、又、会員皆様の親睦の場として、育友会活動に御参加下さいますようお願い致します。

子どもクラブ対抗球技大会が近づきましたが、育友会の行事のなかで、一番多く参加してもらえる行事ではないかと思ひます。

大会が開かれるまでには、町内代議員の方たをはじめとして、ソフトボール・フットボールの監督さん、指導者の方たにおかれましては何かと気苦労も多いいかと

思います。

学校教育の場から離れ、家庭での学習の時間が短くなり、自由時間がが多くなりますと、やはり開放的な気分になるものです。

親と子のふれあいの機会は多々あります。皆様の家庭ではいかがでしょうか。私達父兄が、子どもに不安を持たせない家庭をつくり、物質的な豊かさでなく、心を豊かにしてやることが家庭教育の基礎ではないかと思います。

心身共に成長し、全校児童が元気に二学期を迎える

思いますが、子どもたちの健全育成につながる一環として、御指導・御協力下さいますようお願い致します。

「悪の芽は、春休みに芽ばえて、夏休みに成長する」と、よく耳にする言葉ですが、これは、私達親の責任ではないでしょうか。

学校教育の場から離れ、家庭での学習の時間が短くなり、自由時間がが多くなりますと、やはり開放的な気分になるものです。

親と子のふれあいの機会は多々あります。皆様の家庭ではいかがでしょうか。私達父兄が、子どもに不安を持たせない家庭をつくり、物質的な豊かさでなく、心を豊かにしてやることが家庭教育の基礎ではないかと思います。

心身共に成長し、全校児童が元気に二学期を迎える

私の夏休み



もうすぐ夏休みがくるなあ
と、思います。子供の頃は夏
休みが早くくることを、一日
千秋の思いで待つたものです。

おそらく今の子供達にとつ
てもその思いは同じであろう
と思います。ただ、夏休みの
過ごし方の中身がずい分変わ
つて来たことに時の流れを感じ
ます。私達の記憶にある夏
休みというのは、遊びに始ま
り、遊びに終わり、遊び方も
種々様々で、とにかくのびの
びした毎日でした。とりわけ集団で、い

子供達が楽しみにしている夏休みです。
私達の子供の頃の夏
休みといえば、手伝
いがすむと宿題もそ
こそこに日が暮れる
までよく遊んだもの
です。

その頃はブルーは
なく、海の水がきれ
いだつたので、靈南
海岸や内海でまつ黒
夜は肝だめなどをして楽し

せみの鳴き声を聞くと、あ
と、思います。子供の頃は夏
休みが早くくることを、一日
千秋の思いで待つたものです。



もうすぐ夏休みがくるなあ
と、思います。子供の頃は夏
休みが早くくることを、一日
千秋の思いで待つたものです。

白土舟津下

岩 永 兼 满

になるまで泳ぎ、潮が引くと、
がたつぱらでカニやどんば取りをしました。また、今では
住宅地となつた新山もまだど
んぐりの木がおいしげり、カ
ブト虫やクワガタがたくさん
おり、よく友達と取りに行きました。

六年の時に先生や学級のみ
んなと一緒に秩父が浦でキャ
ンプをして、自分達で自炊し、
い

ろいろなことをやつていたよ
うです。そんな中で、けんか
もよくやり、今ではとてもな
つかしく思われます。自慢話
にする訳ではありませんが、
勉強なんてほとんどなかつ
たように思います。夏休みの
友といふのは、やはりあります
が、最後の日近くにあわ
て、隣りの子と話しあつて、
かたづけたものです。

そして、今と大きく違うこ
とといえば、たとえ勉強しな
くても親達の干渉はほとんど
なく、時どき仕事の手伝いを
命令される位で、今にして思
えば、夏休みならではの思い
です。

* * * * *

わたしは、夏休みには、せ
つたいおばあちゃんのお手伝
いをしたいです。そのわけは、
いつもおばあちゃんは、おふ
ろわかし、夕ごはん作り、そ
うじ、せんたく物たみなど
お母さんがお仕事にいってい
る時、なんでも仕事をしてい
るからです。ときどきおばあ
ちゃんのお手伝いをしていま
すが、まだわたしにできるこ
とは、少ししかありません。

四年一組 中川由美子

わたしは、夏休みには、せ
つたいおばあちゃんのお手伝
いをしたいです。そのわけは、
いつもおばあちゃんは、おふ
ろわかし、夕ごはん作り、そ
うじ、せんたく物たみなど
お母さんがお仕事にいってい
る時、なんでも仕事をしてい
るからです。ときどきおばあ
ちゃんのお手伝いをしていま
すが、まだわたしにできるこ
とは、少ししかありません。



南下川尻

杉永薰代

出です。しかし、私達の頃は
どうであつたにしても、今で
はどうでしよう。いろんな状
勢は変わり、親達、子供達の
あり方が種々論じられていま
すね。

四年一組

吉田和也

ぼくは、夏休みに、海やプ
ールに行つておもいつきり泳
ぎたいです。なぜかといふと、
もうよくやります。自慢話
をする訳ではありませんが、
勉強なんてほとんどなかつ
たように思います。夏休みの
友といふのは、やはりあります
が、最後の日近くにあわ
て、隣りの子と話しあつて、
かたづけたものです。

そして、今と大きく違うこ
とを思う時、近頃の子供達
は少し忙がすぎて、かわい
いとも思ひません、しかし同
じ位に、子供にとつては遊び
も大切ではないでしょうか。
「夏休みつていいなあ。」
そんな夏休みでありたいもの
です。

親達の年令にも巾があり、
考え方も又、少しづつ違うこ
とでしよう。しかし、昔も今
も子供達の思いに大差のない
ことを思う時、近頃の子供達
は少し忙がすぎて、かわい
いとも思ひません、しかし同
じ位に、子供にとつては遊び
も大切ではないでしょうか。
「夏休みつていいなあ。」
そんな夏休みでありたいもの
です。

そのことばは、「夏休みにつ
りをしようね。」ということ
ぱでした。それに、泳ぐ日も
つりをする日も同じ日にかさ
なりました。ぼくは、(ど)
ふつうは、一

番したいこと
と言えば一つ
になるけど、
ぼくは、二つ
になつてしま
いました。



親の目子の目

ぼくは、夏休みにプールや海に行きたいです。それは、去年は二十五メートル泳げたけど、今年は、なかなか泳げません。だけどぼくは五十メートルをめざしたいです。それと去年は、クワガタやカブト虫をとつていないのでとりにいきたいです。一年生、二年生のときは、百びきぐらいとつていたけど三年・四年生はとつっていないので今年は、たくさんとりたいと思います。

わたしは、夏休みは、家族旅行の計画をたてています。また、町内旅行やブル、工作などがあるのでとても楽しみです。

家族旅行は、千々石ファミリーランドに行く予定です。町内旅行のことは、まだ聞いていないけれど町内の人たちと行けるのでうれしいです。

五年三組

池田貴光

球技大会があります。球技大会にはがんばりたいです。ゆうしょくはできないけど、試合には勝ちたいです。そして、あとはひまばかりだから、外でせいいっぱい遊びたいです。たまには魚つりやブールなどにも、いきたいなあと思います。また、町内旅行もあると思います。旅行があつたらうれしいです。

ぼくは、夏休み中楽しい生活をしようと思つています。

の中で、一番すきなのは夏休みです。その中でも、去年とおとどしの町内旅行が、とくに思い出に残っています。一、二年のときは、町内旅行のことをあまりお覚えていないけど、映画のことは思い出に残っており、とても楽しかったことをお覚えています。

今年も、思い出になるような夏休みにしたいです。家の中で、じつとして、夏休みをむだにしないで、たったの四十二日間を楽しくすごそうと思います。

五年三組 吉田あかり

吉田あかり

六年二組

本多謙

広報部より

私は、小学校最後の夏休みを、くいのないようには過ごしたいと思っています。

それに、まずは「規則を守る」ということと、「計画を立てて夏休みを過ごす。」といふことが、とても大切だと思います。五年生までは、不十分だった十点運動も今年は、せいいっぽいやつたという足あとを残すよう努めようと思います。前半はおもに勉強に力を入れ、実力を発揮しようとします。後半は勉強

ぼくが今年の夏休みに、達成したいことは、去年の夏休みに、できなくてはじをかいだ、二十五メートルのプールを泳ぎぬくことです。去年の夏休みは、夏かぜをひいてブルーに、たつた二回しかいけませんでした。水泳の記録会ませんでした。のときには、ぼくの親友は二十五メートルを、みごとに泳ぎきっていました。ぼくはとてもみじめでした。だから今年こそは、意地でもかぜをひかないようにして、毎日プールで練習にはげみ、記録会

には、友だちの鼻を、あてやろうと思います。他にとつては、この目標はまらない簡単な目標だけぼくにとつては、とてもかしい課題です。でも、学年だから、低学年からわれたたらたまりません。いっぱい努力して、二十分泳げるようになつると決意しています。その自由研究も去年と同じよ科学作品展に出したいのこれも大きな目標です。

のつかれをとるために、自分の体を作るために、友達といきなり遊んだり、スポーツをしたりしようと思っています。勉強といつても、決められたもののほかに、自由研究や自由勉強を中心にしてようと思っています。スポーツは、クラブで十分基礎を習ったテニスで汗を流したいです。私は、体がじょうぶとはいえないのですが、この夏休みに心も体も、じょうぶにし、大きくなれると思います。

待ちに待つた夏休みの到来です。
広報部では、親の目・子ども目の夏休み特集を企画し、親からは思い出を、子ども達からは今年の計画などを書いていただきました。

親の目では、自由奔放に、毎日を遊び過ごした自分の子ども時代を振り返り、自然とのふれあいの少なくなった最近の子どもの環境、忙しくなった毎日のスケジュールに同情の目が注がれています。

子どもたちは、ブームがよいや、つり、カブト虫とり、旅行、勉強などの計画に混つて、「るばらちやんの手云ハ」

を予定している四年生の中川さんなど、それぞれが確かに目で周囲を観察し、普段できないことを夏休みにと、早くから楽しみに張り切っています。読者の皆さんのが感想はいかがでしょうか。

小学校時代の夏休みの思い出は一生残るものですね。

子どもたちが悔いのない夏休みを過ごせるよう、親の理解と協力が必要とされる時代なのではないでしょうか。

「父兄の皆様の協力を」

体育部長

熊

本

勇

治

雨の中を ごくろうさま

体育部では、七月二十四日、校内子供クラブ球技大会が男子ソフトボール（靈丘公園）小運動場で行なわれます。

この大会は、上手・下手に関係なく、子供達みんなが参加できるような大会です。父兄の方々も子供さんを積極的に出場させて下さい。これが自信につながるかもしれません。

トペースポールが行なわれます。申込は体育部へ七月二十日までにお願いいたします。（三小地区からも多くのチームが参加して下さい。）八月二十五日頃より、市教育委員会の主催で、子供達の相撲教室が予定されております。九月十五日は子供達の相撲大会がありますので、積極的な参加をお願いいたします。

バレーボール大会を終えて

学級部長

森

秀

子

梅雨の季節の中、心配していた天候も晴天に恵まれ、学級対抗親睦バレーボール大会も無事終了することができました。会員の方にはお忙しいところ早朝より参加していただき、本当にありがとうございました。また、学級代議員さんはなにかとご苦労をおかけしたうえ、いろいろとお世話をしていたとき、学級部一同、心より感謝申し上げます。当日は各学年とも、わかれ館は、はちきれんばかりでいました。勝敗は抜きにして学級

の為にお父さんやお母さん達が心を一つに合わせ、協力し頑張る姿を見て、子供達もきっとなにか素晴らしいことを感じ取ってくれたことと感じます。今年から新たに参加していくたまたい愛護・情障学級をはじめ、全学級の皆様の汗で光った顔が一だんと輝いて見えました。尊いこの日の汗は、今後の各学級運営に必ずや生かされること信じます。

わやかな一日でした。皆様本当にありがとうございました。

- (一) 目標
 - 1. 安全な生活に留意させ、非行と事故の完全防止に努める。
 - 2. 健康の保持増進に努める。

- (二) 指導内容
 - 1. 学習について
 - 学習時間の目安
 - 自由研究・作品製作
 - 読書感想文・感想画

- (三) 指導内容
 - 1. 学習について
 - 学習時間の目安
 - 自由研究・作品製作
 - 読書感想文・感想画

環境部長 前田清徳

前田

清

徳

- 3. 規律正しい生活や学習の計画と実践をとおして、自主的な生活態度を養う。
- 4. 子どもクラブの活動などをとおして、社会性や環境部活動の一環として企画した除草作業を六月二十六日行ないました。当日は小雨状態のブール周辺。

- 水難事故防止
- 危険な場所・危険な遊びをやめ、安全な生活

り」の徹底

の徹底

生活標語入選作品

今年で八年目を迎えた生活標語は、応募者五百七十六名作品数九百八十八点が寄せられました。

回を重ねるたびに、内容の充実したものが多くなり、掲示用として使用する作品の選出にも、いろいろと苦労をしました。そのような中で、次の二十点を優秀作品として採用し、順次各町内に掲示することに致しました。

子どもクラブ紹介

有馬船津

中村伸吾

利秋

忠則

なやみごと

迷わず

ハッキリと

悪いこと断ろう

一人でなやまず

ます手本

崩山一年

山下眞実

利秋

春吉

あやまちを

遊びはあしたにまわそようよ

さあ五時だ

下川尻六年

松本美樹

昭治

島三小生活部

ご協力ありがとうございました。

二九日—消防スケッチ

大会(島原城)

親と子が

楽しく話せる

明るい家庭

崩山五年

松本さゆり

格治

中組四年

松尾将功

正敏

正敏

中組四年

松尾将功

正敏

学校から

* 夏休み行事

七月二十四日—子どもクラブ

対抗球技大会

二九日—消防スケッチ

大会(島原城)

親と子が

楽しく話せる

明るい家庭

島原城

正敏

正敏